

事業報告をいたします。参加していただいた皆さん、ありがとうございました。

○秋まつり・交流会

11月3日の文化の日に恒例になりました「秋まつり・交流会」を開催しました。前夜からの雨が上がり晴天の下、関係者の皆様には前日から引き続きのご協力をいただき大盛況のうちに終わることが出来ました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。今年の参加者は、215名で昨年より30名程多い参加をいただきました。山口市長様はじめ、ご来賓の皆様もお越し頂き、楽しいひと時を過ごしていただけたと思います。また、今回は参加いただいた皆様にご協力金をお願いしましたが、いかがだったでしょうか。気兼ねなく参加をいただけたのではないかと。そして少しでも楽しんでいただけたのではないかと感じているところでございます。



展示された菊



作品の展示作業の様子



好評のバター作り



ご来場の皆さん



ラッ・ミッシュの二人



開き入る皆さん



スポーツ鬼ごっこ



ピザ調理中

○手作り石けん講座

11月11日(土)に、まちづくり出前講座を利用して手作り石けん講座を開催しました。先生は県内各地で手作り石けん講座を開いていらっしゃる長谷川美和さんです。普通、石けん作りといえば廃油を使用すると思われ浮かべるとは思いますが、この石けんは植物オイルを使用した石けんで肌に優しい刺激の少ない洗い心地のするココロとカラダにやさしい石けんです。

作ってから使用できるまで約1ヶ月かかるので、今回は丁度正月ごろに使える様に、松竹梅の模様を入れたものを作りました。出来上がりが楽しみです。



説明を聞く参加者



材料を混ぜ合わせる



容器に流し込みま



松竹梅の模様を入れて完成です

【裏面に続く】

※ 「来栖四つ輪の会」(来栖公民館)に関する問い合わせ先

来栖公民館長 塩田幸三(電話 72-3707)
来栖公民館主事 青木信一(電話 72-4808)

○南山地区公民館連絡協議会研修視察

南山地区公民館研修視察は当初10月23日の予定でしたが、台風21号の影響により1カ月余り延期になり11月27日(月)に実施されました。来栖からは35名のご参加をいただきました。当日は天候に恵まれ、良い視察日和となりました。氷川神社で集合写真を撮り、ちょうど紅葉が綺麗な境内を散策しました。その後、大宮盆栽村で見事に作られた盆栽を見て歩きました。ここは関東大震災後に盆栽業者だけの村を作る構想によって誕生しましたが、今は住宅が立ち並び9軒ほどの盆栽園になっています。

昼食を摂った後は、さいたま造幣局の見学。ここは硬貨や勲章を製造しており、工場見学や博物館で貨幣の歴史や記念硬貨、勲章などの展示物を見ることが出来ました。

笠間に戻ってから、4地区の希望者を募り「レストラン大行」で反省会を行いました。



氷川神社にて参加者の皆さん



盆栽(ローセ柿)



初かり亭での昼食

○コンニャク作りと正月花活け

12月20日(水)に公民館と女性学級の共催によるコンニャク作りと正月用の花活けの事業を開催しました。午前の部として長谷川史子さん、長谷川みちよさんのお二人に講師をお願いしてのコンニャク作り、午後の部は「正月用のお花を活けましょう」を実施しました。



講師の長谷川史子さん



出来上がったコンニャク



講師の長久保道子さん



見事な出来栄え

○味噌づくり体験

平成30年1月21日(日)に『手作りみそ』を作ってみませんか』の事業も女性学級との共催で開催しました。昔は、各家庭で麴を作って買い、半日程時間をかけて大豆を煮て潰して、麴と混ぜると1日かかりで味噌を作っていました。今は、なかなか家庭で作る機会が無くなってきています。そこで、女性学級の役員さん方に相談をすると、JAで長谷川史子さんと長谷川みちよさんが味噌加工をしているからということで、お二人をお願いしたところ、快く引き受けてくださり、またも、コンニャク作りに引き続きお世話になることで開催の運びとなりました。



講師のお二人



和やかな雰囲気の中で



団子状にして樽に詰める



密封して重して秋まで冷蔵所に

笠間市社会福祉協議会来栖支部「来栖四つ輪の会」は、笠間市社協と連携を囲り、来栖地区の住民が安心して暮らせる心豊かなまちづくりを目的としています。